

HANURA

Komandan Lanal Bandung Hadiri Upacara Peringatan Hari Jadi Ke-213 Kota Bandung

Aa Ruslan Sutisna - HANURA.CO.ID

Sep 25, 2023 - 18:28



TNI AL, Bandung,- Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Bandung Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati., S.T., M.Sc., M.Tr.Hanla., bersama unsur Forkopimda Kota Bandung menghadiri upacara dalam rangka Hari Jadi Ke-213 Kota Bandung, dengan tema "Bersatu, Berkarya dan Berkolaborasi Untuk Bandung Unggul", bertindak sebagai Irup PJ. Walikota

Bandung Ir. Bambang Tirtoyuliono, bertempat di Plaza Balai Kota, Jalan Wastu Kencana No.2, Kota Bandung, Senin (25/09/2023).

Dalam sambutannya, P.J. Walikota Bandung mengatakan bahwa Upacara Peringatan Hari Jadi Ke-213 Kota Bandung Tahun 2023, semoga peringatan hari bersejarah ini menjadi sarana refleksi diri terhadap apa yang telah, sedang dan akan dilakukan untuk menjadikan Kota Bandung sebagai kota yang unggul, nyaman, sejahtera dan agamis serta lebih baik lagi dimasa yang akan datang.

"Perjalanan Kota Bandung dalam beberapa tahun terakhir mengalami perkembangan yang cukup berarti baik dari aspek fisik maupun sosial, ekonomi dan budaya. Perkembangan ini cenderung akan semakin pesat ketika pembangunan infrastruktur kota saling terintegrasi dengan infrastruktur kawasan yang semakin meluas khususnya dengan adanya Kereta Cepat Bandung Jakarta dan Tol Bekasi," ujarnya.

Kita patut bersyukur dukungan Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Pusat, akademisi, komunitas masyarakat, dunia usaha dan media begitu kuat sehingga dinamika pembangunan sangat progresif. Tata ruang semakin berkembang dengan segala fungsinya yang secara keseluruhan memberikan banyak manfaat bagi masyarakat diantaranya indeks pembangunan manusia 82,5 angka rata-rata selama sekolah 11 tahun, angka harapan hidup 74,75 LTE 5,41%, cakupan pelayanan air minum 85,14% serta ranking pertama Kota Bandung menuju Smart City dengan nilai 3,88. Berbagai keberhasilan yang telah diraih ternyata diapresiasi sejumlah pihak baik dalam ruang lingkup regional, nasional maupun internasional yang dalam 5 tahun terakhir mencapai 387 penghargaan, namun ditengah kemajuan tadi kita juga harus waspada terhadap berbagai persoalan yang dihadapi saat ini khususnya terkait sampah karena TPS Sarimukti terkendala musibah kebakaran, banjir dimusim hujan serta kemacetan lalu lintas.

Berbagai persoalan ini tentu saja harus diatasi dengan segera karena berkenaan dengan kualitas hidup masyarakat sehingga para pihak terkait dituntut saling bekerjasama dan bekerja lebih keras lagi sesuai tema hari jadi Kota Bandung tahun ini yakni "Bersatu Berkarya dan Kolaborasi Untuk Bandung Unggul".

Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Sekda Kota Bandung, Ketua DPRD Kota Bandung, Dandim 0618/BS, Kapolrestabes Kota Bandung, Kepala Kejaksaan Negeri Kota Bandung, Dandenspom III/5, dan Ketua Pengadilan Negeri Kota Bandung, serta para Walikota dan Wakil Walikota Bandung dari masa kemasa.

(Pen Lanal Bandung)